
【 やさしい日本語
に ほ ん ご

 】 

 

県営
けんえい

住 宅
じゅうたく

は 住
す

むところにこまっていて 収 入
しゅうにゅう

のすくない人
ひと

のための 住 宅
じゅうたく

です。 

令和
れ い わ

４年
ねん

２月
がつ

から 県営
けんえい

住 宅
じゅうたく

に もうしこみができる 在 留
ざいりゅう

資格
し か く

が ふえました。 

 もうしこみが できる人
ひと

 

  ・特別
とくべつ

永住者
えいじゅうしゃ

 

  ・中長期
ちゅうちょうき

在留者
ざいりゅうしゃ

（入 管
にゅうかん

から 在 留
ざいりゅう

カードを もらった人
ひと

） 

在 留
ざいりゅう

資格
し か く

のほかにも もうしこみには 条 件
じょうけん

があります。 

くわしいことは 群馬県
ぐんまけん

住 宅
じゅうたく

供 給
きょうきゅう

公社
こうしゃ

に でんわをしてください。 

 でんわ     ０２７－２２３－５８１１ 

（音声
おんせい

ガイダンス １→１ 日本語
に ほ ん ご

で対応
たいおう

） 

 ほーむぺーじ  https://www.gunma-jkk.or.jp/ 

 

 


